

選ぶ・歩む・拓く

〈編集・発行〉

東中学校 進路指導部

○ 第2回実力テスト

期末テストが終わりましたが、テストを受けているみなさんの様子を見ていて気になったことがありました。これまで何度も言ってきたことですが、注意する点をまとめたものを裏面につけておきますので、よく見て参考にしてください。

12月1日(月)には2回目の実力テストがあります。今回は、結果を今後の進路相談の資料にするだけでなく、試験を受ける態度や心構えを確認する機会としてほしいものです。

《体験入学情報》

○ 菊武ビジネス専門学校(専修学校)

- ・ 内容：親子進学説明会、個別相談会
- ・ 日時：12月23日(火・祝) 10時～11時30分 と 13時～14時
- ・ 校内申し込み期限：12月12日(金)

○ 聖霊高等学校(私立高校 女子校)

- ・ 内容：入試直前個別相談会
- ・ 日時：12月13日(土) 9時～12時30分
- ・ 校内申し込み期限：12月5日(金)



12月→人権月間

● シリーズ「私の進路選択」⑥

第6弾は、進路担当の村瀬琢也です。

私は中学生の頃には、「学校の先生になりたい」と思っていました。「教育学部のある国立の大学に進学しないといけない」という考えから、私立推薦入試で『進学コース』へ進みました。入学後はそれなりに楽しいこともありましたが、毎日9時間授業で補習や小テスト、課題も多い中、不満に思いながら3年間通いました。そしてその結果の大学受験では…結局、志望の通りにはならず、工学部の大学へ進みました。

では、「高校3年間、我慢してがんばったことは何も意味がなかったのか??」「大学で勉強したことも今の仕事とは関係ないのでは??」という、そうでもありません。一番大切な教員の採用試験に合格したのは、それまでの経験があったからと自信をもって言えるからです。今の仕事でも、高校～大学で身につけた理系の知識・スキルが、少しはみなさんや学校の役に立っていると思っています。

自分の経歴からみなさんの参考になることがあるとすれば、「本当にはがんばらないといけないときは厳しい環境に身を置いてみるのも一つの方法だということ」「希望通りの進路にならなくても最後までやり通せばいろいろな場面でその経験が生きる可能性があること」この2つです。卒業後、どんな道に進んでもまずは『続ける』ということが大切だと思います。中学卒業まではもちろんですが、この先みなさんがどんな仕事に就き、どんな活躍をするのか、楽しみにしながら応援していきます。